

ABSTRAK

Nunna Nabila Octaviane, NIM 126103202171, Desain Ideal Pengaturan Tentang Pemberatan Sanksi Pidana bagi Aparat Kepolisian yang Melakukan Tindak Pidana, Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Fahmi Arif, M.H

Kata Kunci: *Pemberatan Pidana, Aparat Kepolisian, dan Tindak Pidana.*

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya keresahan banyaknya kasus tindak pidana yang dilakukan oleh aparat kepolisian baik tindak pidana di dalam kewenangan jabatan maupun diluar kewenangan jabatan. Pengaturan pemberatan pidana pada pejabat sudah termuat dalam pasal 58 Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2023 tentang Kitab Undang-Undang Hukum Pidana. Tetapi, pasal 58 poin (a) hanya mengatur mengenai pemberatan pidana pada pejabat yang melakukan Tindak Pidana karena jabatan. Oknum kepolisian yang melakukan tindak pidana diluar kewenangan jabatan, akan mendapat sanksi kode etik polri dan mendapat hukuman pidana layaknya masyarakat sipil. Tidak ada pemberatan pidana, karena oknum kepolisian tersebut melakukan tindak pidana diluar kewenangan jabatan yang tidak diatur dalam pasal tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa konsep keadilan tidak diterapkan.

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1) Apa urgensi dari adanya pemberatan sanksi pidana bagi aparat kepolisian yang melakukan tindak pidana? 2) Bagaimana desain ideal pengaturan tentang pemberatan sanksi pidana bagi aparat kepolisian yang melakukan tindak pidana?

Tujuan Penelitian ini 1) Untuk mengetahui urgensi adanya pemberatan sanksi pidana bagi aparat kepolisian yang melakukan tindak pidana. 2) Untuk mengetahui bagaimana desain ideal pengaturan tentang pemberatan sanksi pidana bagi aparat kepolisian yang melakukan tindak pidana. Jenis penelitian ini adalah penelitian hukum yuridis normatif dengan pendekatan perundang-undangan, pendekatan konseptual, dan pendekatan kasus.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Urgensi adanya desain ideal pengaturan pemberatan pidana bagi aparat kepolisian terdiri dari tiga landasan, yaitu landasan filosofis, landasan yuridis, dan landasan sosiologis. Tiga landasan ini menjadi faktor utama perlunya pengaturan pemberatan pidana lebih lanjut untuk mengakomodir aparat kepolisian yang melakukan tindak pidana. 2) Melihat perbandingan kelebihan dan kelemahan dari beberapa regulasi terkait pemberatan pidana, peneliti sendiri lebih condong pada rekomendasi penambahan sub bab yang dikhususkan untuk aparat kepolisian pada pasal 58 poin (a) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2023 Tentang Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.

ABSTRACT

Nunna Nabila Octaviane, NIM 126103202171, Ideal Design of Arrangements on Criminal Sanctions for Police Officers Who Commit Crimes, Thesis, Constitutional Law Study Program, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, 2024, Supervisor: Fahmi Arif, M.H.

Keywords: *Criminal Punishment, Police Officers, and Criminal Acts.*

This research was motivated by the unrest of the many cases of criminal acts committed by police officers, both criminal acts within the authority of the office and outside the authority of the office. The regulation of criminal punishment on officials has been contained in article 58 of Law Number 1 of 2023 concerning the Criminal Code. However, article 58 point (a) only regulates criminal charges on officials who commit criminal acts because of office only. Police officers who commit crimes outside the authority of the office will be sanctioned by the police code of ethics and receive criminal punishment like civilians. There is no criminal offense, because the police officer committed a crime outside the authority of the office that is not regulated in the article. This shows that the concept of justice is not applied.

The formulation in this study is: 1) What is the urgency of imposing criminal sanctions for police officers who commit criminal acts? 2) What is the ideal design of arrangements on imposing criminal sanctions for police officers who commit criminal acts? The purpose of this study 1) To determine the urgency of imposing criminal sanctions for police officers who commit criminal acts. 2) To find out how to design ideal arrangements regarding the imposition of criminal sanctions for police officers who commit criminal acts. This type of research is normative juridical legal research with a statutory approach, conceptual approach, and case approach.

The results of this study show that: 1) The urgency of the ideal design of criminal punishment arrangements for police officers consists of 3 foundations, namely philosophical foundations, juridical foundations, and sociological foundations. These three foundations factor into the need for further criminal aggravation arrangements to accommodate police officers who commit crimes. 2) Looking at the comparison of the advantages and disadvantages of several regulations related to criminal punishment, the researcher himself is more inclined to the recommendation of adding a subchapter specifically for police officers in article 58 point (a) of Law of the Republic of Indonesia Number 1 of 2023 concerning the Criminal Code.

تجريدي

على الجنائية العقوبات تشديد لترتيبات المثالي التصميم، NIM 126103202171 أوكتافيان، نبيلة نونا رحمة علي سيد جامعة الدستوري، القانون دراسة برنامج أطروحة، جرائم، يرتكبون الذين الشرطة ضباط ماجستير عارف، فهمي: المشرف، 2024 الحكومية، الإسلامية تولونغونغ الله

ضباط ارتكبها التي الإجرامية الأعمال حالات من العديد في الاضطرابات هو البحث هذا وراء الدافع كان العقوبات لائحة تضمنين تم. المكتب سلطة خارج أو المكتب سلطة داخل إجرامية أفعالا كانت سواء ، الشرطة النقطة أن غير. الجنائي القانون بشأن 2023 لعام 1 رقم القانون من 58 المادة في المسؤولين على الجنائية بسبب إجرامية أعمالا يرتكبون الذين الموظفين إلى الموجهة الجنائية التهم سوى تنظم لا 58 المادة من (أ) أخلاقيات مدونة بموجب المكتب سلطة خارج جرائم يرتكبون الذين الشرطة ضباط معاقبة سيتم. فقط المنصب جريمة ارتكب الشرطة ضابط لأن ، جنائية جريمة توجد لا. المدنيين مثل جنائية عقوبة ويتلقون الشرطة يطبق لا العدالة مفهوم أن على يدل وهذا. المادة تنظمها لا المكتب سلطة خارج

الذين الشرطة ضباط على جنائية عقوبات لفرض الملحة الحاجة هي ما (1): هي الدراسة هذه في الصيغة ضباط على جنائية عقوبات بفرض المتعلقة للترتيبات المثالي التصميم هو ما (2) إجرامية؟ أعمالا يرتكبون إجرامية؟ أعمالا يرتكبون الذين الشرطة

يرتكبون الذين الشرطة ضباط على جنائية عقوبات فرض إلحاح مدى تحديد (1) الدراسة هذه من الغرض ضباط على جنائية عقوبات بفرض يتعلق فيما المثالية الترتيبات تصميم كيفية معرفة (2) إجرامية أعمالا قانوني نهج مع معياري قانوني قانوني بحث هو البحث من النوع هذا. إجرامية أعمالا يرتكبون الذين الشرطة حالة ونهج مفاهيمي ونهج

لضباط الجنائية العقوبة لترتيبات المثالي للتصميم الملحة الحاجة إن (1): يلي ما الدراسة هذه نتائج تظهر الأسس هذه وتؤثر. الاجتماعية والأسس القانونية والأسس الفلسفية الأسس وهي ، أسس 3 من تتكون الشرطة (2) جرائم يرتكبون الذين الشرطة ضباط لاستيعاب الجنائي التشديد ترتيبات من مزيد إلى الحاجة في الثلاثة إلى أكثر نفسه الباحث يميل ، الجنائية بالعقوبة المتعلقة اللوائح من العديد وعيوب مزايا مقارنة إلى بالنظر إندونيسيا جمهورية قانون من (أ) النقطة 58 المادة في الشرطة لضباط مخصص فرعي فصل بإضافة التوصية الجنائي القانون بشأن 2023 لعام 1 رقم